

cansó hasta que se verificaron las de Durango y Guernica, contribuyendo á la celebracion de unas y otras son decision y entusiasmo.

Acariciaba el Sr. Arana proyectos de organizacion de nuevas fiestas euskaras en Bizcaya, pero su muerte acaecida el 20 de Enero último, ha venido á malograr todos aquellos proyectos, y á privar á Bizcaya de uno de sus amantísimos hijos.

Los funerales, que por el eterno descanso del alma del distinguido literato bizcaino, se celebraron en la iglesia parroquial de San Vicente Mártir, de Abando, fueron solemne demostracion de las simpatías de que en la capital de Bizcaya gozaba el ilustrado autor de *Los últimos iberos*.

¡Descanse en paz!

¡EL MAÑANA!

AL INSIGNE ESCRITOR DON VICENTE DE ARANA.

(Q . E . P . D .)

Só el árbol mismo de Guernica bella,
 una vez en el curso de la vida¹
 te ví, te saludé, y... ¡fatal estrella!
 saludo fué y eterna despedida.

MARCELINO SOROA.

(1) Fiestas Euskaras de Guernica en Setiembre de 1838